# Bericht des Vorstandes

Liebe Mitglieder und Sponsoren der Freunde Kameruns e.V.

Am 12. Oktober findet die ordentliche Mitgliederversammlung 2013 in Dietzenbach statt. Die Gemeinde der Christuskirche mit Pfarrer Manfred Senft hat uns ihren Gemeindesaal in der Pfarrgasse freundlicherweise zur Verfügung gestellt. In diesem Jahr kann der Verein sein 20-jähriges Jubiläum feiern und ist fast genauso lange als gemeinnützig anerkannt. Es darf also auch mit einer kleinen Würdigung des Ereignisses während der Mitgliederversammlung gerechnet werden. Eine Wegbeschreibung finden Sie in der Anlage zur Einladung.

Die Anzahl unserer Mitglieder beträgt derzeit 38. Wir konnten einen Neuzugang mit Frau Dr. med. Carola Rosenkaimer verzeichnen, sowie zwei Abgänge durch die Rückführung einer Familienmitgliedschaft auf eine Einzelmitgliedschaft.

Im vergangenen Jahr ist unser langjähriger 2. Vorsitzender und Vorstandsmitglied, Werner Bender, verstorben. Die Mitglieder und der Vorstand gedachten seiner in einer Schweigeminute, wie im Protokoll der Mitgliederversammlung berichtet.

Für die Entrichtung ihrer Mitgliedsbeiträge und die zahlreichen Spenden sagen wir herzlichen Dank an Sie. Wir und unsere Freunde in Kamerun sind dankbar, dass Sie unsere Projekte so kontinuierlich unterstützen. Bitte denken Sie daran uns zu benachrichtigen, wenn Sie umziehen, oder sich Ihre Kontodaten geändert haben. Eine Rückbuchung verursacht immer Kosten, die wir lieber einem guten Zweck als der Bank zukommen lassen wollen.

Im Berichtszeitraum fanden am 26.01., 20.04. und 22.06.2013 ordentliche Vorstandssitzungen statt. Am 18.02.2013 wurde anlässlich des Besuches von Emmanuel Gwangwa'a, Vorsitzender von CAMFRUD in Kamerun, und dessen Ehefrau eine ausserordentliche Vorstandssitzung einberufen. Vor der Mitgliederversammlung am 12.10.13 findet ebenfalls eine ordentliche Vorstandssitzung statt.

Das SPVC AIDS-Waisen Projekt, wo wir dauerhaft für Betreuung, Schule, Ausbildung und Unterhalt dieser Kinder sorgen wollen ist, wie geplant, im September 2012 angelaufen. Im Straßenkinderprojekt BERIKIDS in Kumbo, haben wir im abgelaufenen Geschäftsjahr für die Erweiterung der Farm, Saatgut und den Hospitalneubau Mittel bereitgestellt. Insgesamt wurden im zurückliegenden Geschäftsjahr 17.350,02 € für Projekte aufgewendet. Noch im Ifd. Berichtszeitraum bis zum12.10. werden weitere dringend benötigte Mittel in Höhe von ca. 6962 € für die o.g. Projekte nach Kamerun transferiert werden.

#### Folgende Projekte konnten fortgeführt werden:

- Berikids Beihilfe zur Fertigstellung eines Reha-Zentrums in Kumbo und Fortführung und Ausbau des Farm-Projektes
- SPVC AIDS-Waisen-Projekt. Neues Schuljahr 2013/14

## Folgende Projekte sind geplant, aber noch nicht begonnen:

- BANDECA Trinkwasser Quellenfassungen
- BANDECA Soft- und HW für Kundenabrechnung, sowie Flaschnerwerkzeugkasten
- Solarstrom-Anlage für die Krankenstation in Bossa (zurückgestellt wegen Neubewertung)

### Folgendes Projekt ist derzeit ausgesetzt:

- Finanzelle Unterstützung des Social Wellfare Project (dauerhaft p.A. 1.500,00 €)

Das Projekt wird derzeit vom kirchlichen Träger umstrukturiert und dann von CAMFRUD neu bewertet.

# Für weitere dringende Aufgaben sind derzeit keine Mittel vorhanden:

- Wasserversorgungsprojekt in Bossa
- Trinkwasserbrunnen in Wosing
- Teilfinanzierung Krankenstation in Wosing
- Beteiligung an den Kosten für eine Werkstatterweiterung der Behinderten-Werkstatt in Sajocah
- Unterstützung der Cameroon Christian University in Bali mit vier Fakultäten
- Umzäunung Bez.KH Bali

Vom BERIKIDS und SPVC erhalten wir Quartalsreports. Von den Weiteren Projekten die in Planung oder ausgesetzt sind, berichtet unsere Partnerorganisation CAMFRUD.

Der Finanzstatusbericht wird von unserem Schatzmeister Stefan Bareuther in der Sitzung vorgelegt und im Protokoll festgehalten werden. Gegen eine kleine Spende kann der detaillierte Bericht, auch in geruckter Form auf Anfrage beim Vorstand, postalisch zugestellt werden. Wir senden Ihnen auch gerne eine kostenlose PDF-Kopie per E-Mail. Ein Sitzungsprotokoll wird zeitnah zur MGV erstellt und wieder an alle Mitglieder versandt werden.

Im September 2013 gez. Dietmar Brinkmann, 1. Vorsitzender